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令和２年 第４回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和２年３月５日（木）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第３回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）教育委員会における新型コロナウイルス対策等について

【説 明】   （生涯学習部長と学校教育部長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    卒業式関連以外に保護者等からは、どのような問い合せがあったのか。

学校教育部長  児童生徒の預かりや、公園で夜遅くまで子どもが遊んでいることについて

等の問い合せが入っている。

菅原委員    報道等で、給食の食材の取り扱いについてのニュースを目にするが、本市

の学校給食の食材についてはどのように対処しているのか。

学校教育部長  本市に至っては、大量の食材が余っているようなことはなく、発注をキャ

ンセルできるものについてはキャンセルした。既に、業者が仕入れてしまっ

た食材は対応していきたいと考えている。

菅原委員    休校の影響による教育課程の履修漏れについては、どのように対処するの

か。

学校教育部長  本件は臨時休校となったため、履修漏れではなく未指導という表現が適切

であるが、未指導の教科については、ドリルやプリントを配布したり、また、

進級後に指導を行なうなどして対応するよう周知している。今回のケースは、

国から決められた実数が消化できなかった場合でも、法令違反になることは

ない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）３月行事予定について

茂呂教育長   ３月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和元年度教職員人事評価結果について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    ８ページのＢ評価となった４名はどのような理由か。

学務課長 教職員間のコミュニケーションに課題等があるため、Ｂ評価となった。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）令和元年度新規採用教職員の特別評価結果について

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（５）令和２年度指導課学校訪問について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    学校訪問のやり方を見直す大変良いタイミングであると考えているが、こ

れは働き方改革の一環なのか。

指導課長    働き方改革の一面もあるが、現行の方法では、各学校からの個別の要請に

なかなか応えられないため、各学校の実情に応じてより深く学校を支援する

ことが主な目的である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）令和２年度適応指導教室について

【説 明】   （指導課長が当日資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

菅原委員    対応が手厚くなったと感じるが、教育相談員の人数は足りるのか。

指導課長    相談員の人数に変更はないが、相談員を時間単位でうまくローテーション

していくことで対応していく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（７）令和２年度日本語指導教室について

【説 明】   （指導課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）学校における食物アレルギーに関わる検討委員会の報告について

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

（１）川口市立幼稚園の今後の計画について

【説 明】   （庶務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

齋藤委員    ３年保育実施後は年少、年中、年長各３５名ずつで合計１０５名となると

いうことでよいのか。

庶務課長    ３年保育実施後、令和４年度から１０５名となる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）
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（２）小中学校適正規模適正配置基本方針の改訂について   

【説 明】   （学務課長が当日資料４に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    ６ページに、全児童数が２００人程度を下回る場合とあるが、現実にそれ

に近い小学校はあるのか。

学務課長    今年度の人数で２００人を下回っている小学校は 1校、それに近い小学校
は２校である。

宿谷委員    児童生徒数の偏りは、どのような理由が想定されるのか。

学務課長    新興住宅地の多い地域において、児童生徒が増加していると考えている。

戸塚地区や南平地区、安行地区、また川口駅周辺には子どもの数が増加して

いる傾向がある。

茂呂教育長   適正規模に改善するための検討を開始する基準に、当てはまる学校がある

と思うが、次年度は検討するのか。

学務課長    次年度、名称は決定していないが検討する会議を開催する予定である。

宿谷委員    学区を変更すれば、児童生徒数の偏りが解消できるのではないか。

学務課長    学区の変更には様々な意見があり、慎重に考える必要がある。

中田委員    検討委員会は内部の職員で構成するのか。

学務課長    内部の職員が基本となると考えているが、委員は校長会から選出するなど

現場の声を取り入れる必要があり、地域の方々を選出するかについては慎重

に検討したい。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認） 

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１５号、第１７号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１５号、第１７号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１６号「文化財の指定について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１６号「文化財の指定について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１８号「令和２・３年度研究委嘱校を委嘱することについて」を上
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程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１８号「令和２・３年度研究委嘱校を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。

７ その他

（１）未所蔵図書のリクエスト受付の一部変更について

【説 明】   （中央図書館長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    来館者の何割程度の方が本を借りていくのか。

中央図書館長 本を借りることを目的に来館される方も多く、正確なデータは不明だが、

感覚としては、３分の１程度の方が借りていくという印象を持っている。 

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

（２）前川図書館の臨時休館について

【説 明】   （中央図書館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時５５分）


